

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menguji Pengaruh Aset Pajak Tangguhan dan Penghindaran Pajak terhadap *Manajemen Laba* Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Pada Periode 2022. Berdasarkan hasil pengamatan dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Aset Pajak Tangguhan tidak berpengaruh terhadap *Manajemen Laba*

Berdasarkan uji signifikansi secara parsial menunjukkan variabel aset pajak tangguhan (X1) tidak berpengaruh positif secara parsial terhadap manajemen laba.

2. Penghindaran Pajak berpengaruh terhadap *Manajemen Laba*

Berdasarkan uji signifikansi secara parsial variabel Penghindaran Pajak (X2) berpengaruh positif secara parsial terhadap manajemen laba perusahaan manufaktur.

3. Aset Pajak Tangguhan dan Penghindaran Pajak berpengaruh terhadap *Manajemen Laba*

Berdasarkan perhitungan antara pengaruh aset pajak tangguhan dan penghindaran pajak secara Bersama-sama terhadap manajemen laba didapatkan koefisien determinasi sebesar 20,6% yang artinya bahwa manajemen laba dipengaruhi oleh, aset pajak tangguhan dan penghindaran pajak secara bersama-sama sebesar 20,6% dan nilai F hitung sebesar 6,086 lebih besar dari nilai F table yaitu 3,20. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_1 diterima artinya variabel aset pajak tangguhan dan penghindaran pajak berpengaruh positif terhadap manajemen laba. Nilai koefisien determinasi ketiga variabel tersebut sangat kecil terhadap manajemen laba dan sebesar 79,4% angkanya yang besar dimana terpengaruhi oleh faktor lain selain dari variabel aset pajak tangguhan dan penghindaran pajak yang tidak termasuk dalam model penelitian.

B. Keterbatasan Penelitian

Keterbatasan penelitian yang telah peneliti lakukan ini memiliki banyak kekurangan dan keterbatasan. Nantinya keterbatasan yang akan peneliti ungkapkan disini dapat menjadi referensi bagi penelitian sejenis dikemudian hari

agar hasil penelitian selanjutnya dapat lebih baik. Keterbatasan-keterbatasan pada penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Penggunaan variable independen masih sedikit yaitu hanya 2 variable, yaitu aset pajak tangguhan dan penghindaran pajak.
2. Terdapat adanya beberapa perusahaan yang belum mempublikasikan laporan keuangan secara lengkap.
3. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif, dalam pengumpulan datanya hanya mengacu pada data sekunder tidak melalui wawancara dan observasi.

C. Saran

Peneliti menyadari bahwa hasil penelitian yang di atas masih banyak kekurangan dan belum sempurna. Untuk itu peneliti menyampaikan beberapa saran yang diharapkan dapat bermanfaat bagi para peneliti selanjutnya.

Adapun saran-saran yang diajukan oleh penulis dari penelitian yang telah dilakukan ini antara lain adalah sebagai berikut:

1. Bagi pembaca

Bagi pembaca, diharapkan agar analisis dan kesimpulan dari penelitian ini dapat dijadikan masukan dan referensi untuk membahas faktor apasaja yang mempengaruhi *return* saham

2. Bagi peneliti selanjutnya

Adapun saran yang dapat diberikan dalam penelitian ini adalah untuk menambahkan sektor manufaktur atau sektor lainnya mencari sumber data selain dari *www.idx.co.id* dan dari *Indonesian Capital Market Directory (ICMD)* dan sebaiknya penelitian selanjutnya agar mengkombinasi pengumpulan datanya tidak hanya data sekunder tetapi melalui wawancara dan observasi sehingga diperoleh jumlah sampel yang banyak agar dapat menunjang dan memberikan hasil penelitian yang lebih baik.